
  

＜申し込み方法＞ 

令和 5 年 1 月 16 日（月）までに上記の申込書にご記入の上、下記まで郵送、E メール、   

ファックス、来館にて提出、または右のＱＲコードからお申し込み ください。 

※参加可否は、1月 20日（金）頃までに、応募者全員にメールかファックスでお知らせしま

す。通知がないときは、お手数ですが下記連絡先までお知らせください。 

※申込書はホームページ (https://www.himeji-iec.or.jp/) からもダウンロードできます。 

※申し込みにあたってお預かりする個人情報は、本講座以外の目的で使用することはありません。 

※受講の際はマスクをご着用ください。 

※新型コロナウイルスの影響により、変更・中止になる場合があります。あらかじめご了承ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふ り が な  

年 齢 歳 
氏 名  

住 所  

電 話 番 号  

ファックス  

メールアドレス  

この講座をどうやって知りましたか？  

やさしい日本語翻訳ボランティアとしての活動を 

（詳しくは下記をご覧ください） 
□ 希望する       □ 希望しない 

お申し込み・お問い合わせ  

公益財団法人 姫路市文化国際交流財団 国際交流担当 

〒670-0012 姫路市本町 68番地 290 イーグレひめじ 3階 

TEL:079-282-8950 FAX:079-282-8955  Email:info-iec@himeji-iec.or.jp 

 

“VIVA!ひめじ”やさしい日本語翻訳ボランティア募集中！ 

VIVA!ひめじは、姫路市や市周辺の在住外国人のための生活情報誌で

す。３か月に一度、やさしい日本語を含む７言語で発行しています。

イベント情報や、ゴミの出し方、防災など、生活に密着した内容を掲

載しています。作成は、編集・翻訳ともにボランティアが 

行っています。講座で学んだことをいかして、ボランティ 

アとして活動しませんか？  バックナンバーはこちら➡ 

 

「やさしい日本語講座」 申込書 

〒 


